

Vœux 2021



Bonnes fêtes du Souverain Sanctuaire Khorshed,

Bryan, Charles, Denis, Franzina, Gastone, Gérard, Guy, Joseph, Nathan Sylvie, Emilio, Altaïr ...
... et d'autres, encore, qui œuvrent inlassablement dans l'ombre, sans oublier nos deux
Alain, Bruno, Carlo, Christian, Patrick, Xavier, Jacques, Jean, Jean-Loup, Michel, Véra ... pour
ces temps bousculés, saccagés, perturbés, choqués, ballotés entre la fin d'une année fort
agitée et une nouvelle année pour laquelle il faudra, pour l'homme, revenir à la raison.

Une raison amoureuse de la nature, de la vie, de la vision calme, sereine, juste, conforme à
la véritable nature des choses et des êtres qui peuplent notre Terre-Mère. Réapprendre à
apprécier les joies mais, aussi, la conscience des devoirs que l'on doit ...

Chaleureuses pensées,
Profondes affections,
Prenez soin de vous,



Le président du souverain sanctuaire
Gérard Baudou-Platon

Vœux 2021,
Personnel
Gérard,

Il y a dans ce monde une incroyable diversité des sensibilités qui ont trait à ... **l'essentiel**. Qu'on le veuille ou non cela est un fait ... Il serait prétentieux et épistémicide de le voir autrement c'est à dire contraint à une pensée unique si profonde qu'elle soit. Rien ne doit pouvoir dicter la conscience individuelle. Tout doit s'inscrire dans la possibilité d'exprimer toute conviction, de vivre toute expérience qu'elle soit profane, maçonnique, spirituelle ou religieuse. L'homme est fait de tant d'inspirations qu'en le pressant dans sa multiplicité il est à même de garantir l'accès à l'unité (Chacun se nourrit des autres). L'accès à la connaissance n'admet aucune entrave, nous l'affirmons dans nos rituels !!! ... alors chaque chemin est un livre ouvert vers un patrimoine insondable ... les Franc-maçons sont ceux qui cheminent, qui scrutent et qui creusent car aucune avancée en conscience ne se fait sans un constant travail et sans le respect des valeurs universelles qu'implique notre véritable essence ...

2020 aura montré le plus néfaste de l'activité humaine mais, malheureusement, pas le pire qui pourrait, bien, être à venir si l'on n'y prenait garde. Ordo Ab Chao ... car de ces moments sombres l'on peut sentir la naissance de nouvelles possibilités et de nouvelles formes d'organisation sociale, économique, éthique voire même familiale. Seront-elles débusquées pour être utiles ? L'Année 2021, doit être l'année du ressaisissement car si l'erreur est humaine, persévérer dans celle-ci est diabolique(*)

Le progrès de la science comme ceux atteints par les méditations les plus profondes, nous informent et, aujourd'hui, il nous sera impossible d'expliquer que nous ne savions pas ... Nul doute que l'homme décide compulsivement d'être "sorcier" avec des jeux de ... monnaies.

Nous franc-maçon ne dédouaneront pas le "tabac" car accepter "tout écran de fumée" nous rend coupables.

Le monde profane doit se rappeler qu'aucune clef ne constitue un abaque permettant d'attribuer un label qualité ou d'exactitude à ce qui est ou à ce qui advient. Toute obligation sans acceptation en conscience est frappée d'acte liberticide ... La seule issue pour un monde tourné vers la découverte de la vérité et le progrès qu'ils soient scientifiques, sociaux ou économiques est de faire le choix

de la culture,
de la recherche libre, indépendante,
du libre arbitre et de la libre investigation pour tous les chercheurs quels qu'ils soient (en particulier celles et ceux qui ont vocations et aptitudes à scruter la vie dans ces aspects les plus intimes).

La croyance dans des méthodologies présentées comme sacrées relève "de la foi du charbonnier" et nous mène vers un ... piège, mortel (dans le monde scientifique cela est décrit tout à fait opportunément comme une "étreinte fatale").

Il est du devoir de toute gouvernance de satisfaire aux moyens nécessaires afin que l'homme, objet de sa propre recherche, soit assuré des ressources nécessaires à sa mission.

La franc-maçonnerie n'a pas vocation à une quelconque ingérence en la matière mais chaque Franc-maçon conscient de son rôle et de sa qualité est contraint de veiller à ce que les valeurs utiles aux droits de l'homme, au respect de l'environnement, aux équilibres nécessaires à la vie et aux ressources de chacun pour une existence respectable soient satisfaites.

Il y a aucune violence qui soit légitime ...

que cela doit être inscrit dans tous les cerveaux en lettres d'or, toute violence doit être jugée selon la loi car chaque acte doit être apprécié en responsabilité et selon une éthique dont les principes sont posés au plus haut niveau dans la hiérarchie de nos constitutions ...

De ce point de vue notre travail est énorme et notre volonté doit être à l'image de celle des chevaliers les plus aguerris sauf à laisser notre planète entre des mains moins soucieuses du bonheur humain ...

La Franc-maçonnerie n'est pas une institution culturelle. Elle est une institution Culturelle, Philosophique et Spirituelle (souvent) ayant pour but d'être le centre de l'union de la pensée humaine.

Son action passe par la créativité de ses membres.

En tout lieu, en tout temps, quel que soit les régimes, elle agit pour le bien de l'humanité toute entière sans exception d'aucune sorte et ..., dès lors, ne se pli, à aucune gouvernance prête à porter ...

Francs-maçons de tous Rites, de toute Puissance Maçonnique, nous avons à faire savoir ce que vaut notre Art, et ce dont chacun d'entre-nous est porteur - (Sagesse, Force et Beauté) - ce que nos outils inspirent quand ils sont utilisés par des hommes et des femmes conscients de leur valeur et de leur vision pour un monde plus harmonique

Que la règle, au plan universel nous conduise ...

Que le compas ouvre en nous une plus large conscience et,

Qu'enfin, l'équerre ajuste tous nos actes ...

Que le mensonge et la lâcheté soient éloignés et combattus ...

Que l'exclusion soit éliminée de notre vocabulaire ...

Que la Maçonnerie dite Spéculative devienne Opérative ...

et qu'en cela nos plus hauts principes et le courage de les incarner nous viennent en aide

Frère Gérard,

(*) Errare humanum est, sed, perseverare diabolicum ... remarque attribuée à Sénèque